



Taxfix anuncia una ronda de financiación de 220 millones de dólares

Como parte de su expansión global, la empresa también ha comunicado este año su llegada al mercado español

- Teachers' Venture Growth (TVG), parte de la organización independiente Ontario Teachers' Pension Plan (Ontario Teachers'), lidera la nueva ronda de financiación con el apoyo de todos los demás accionistas, valorando Taxfix en más de 1.000 millones de dólares
- Avid Larizadeh Duggan, directora general de TVG para EMEA, se une a la junta directiva de Taxfix
- La nueva inversión continuará impulsando la internacionalización y la ampliación de la cartera de productos de la compañía, que hoy lanza también el servicio gratuito "Instant Refund"

Berlín, 28 de abril de 2022: [Taxfix](#), la plataforma para realizar la declaración de la renta líder en Europa, ha anunciado hoy la **recaudación de 220 millones de dólares** en una ronda de financiación serie D. Esta noticia sitúa a la tecnológica con sede en Berlín en la categoría de **unicornio**, con una **valoración total de más de 1.000 millones de dólares**. La ronda de financiación ha sido liderada por **Teachers' Venture Growth (TVG)**, que forma parte de la organización independiente **Ontario Teachers' Pension Plan Board (Ontario Teachers')**, valorada en 242.000 millones de dólares canadienses. También han participado los inversores existentes **Index Ventures, Valar Ventures, Creandum y Redalpine**.

A lo largo de los últimos 5 años, Taxfix ha creado una nueva forma de presentar la declaración de la renta a través su [web](#) y su app para iOS y Android , eliminando las molestias que supone el proceso mediante una interfaz **interactiva y fluida** y consolidándose así como un referente en la **democratización y accesibilidad de los sistemas fiscales para toda la población**

*"Estamos muy orgullosos de dar el siguiente paso en nuestra misión de ayudar a las personas a superar su miedo a los complejos trámites fiscales y financieros junto a TVG, un socio a largo plazo que comparte nuestra visión", afirma el **director general de Taxfix, Martin Ott**, sobre este hito. "Con esta nueva inversión, seguiremos impulsando un rápido crecimiento internacional y la ampliación de nuestra oferta de productos para desarrollar servicios financieros adicionales. Además de duplicar nuestros ingresos en el primer trimestre de este año, nos hemos expandido a España, otro importante mercado europeo. Me complace especialmente que nuestro equipo siga creciendo, porque este hito no habría sido posible sin la dedicación y la motivación de nuestros empleados".*



Avid Larizadeh Duggan, directora general, para EMEA de TVG, se unirá a la junta directiva de Taxfix.

"Taxfix, su equipo y la visión que hay detrás de la empresa y sus productos nos conquistaron rápidamente", señala Avid Larizadeh. "Al igual que Taxfix, Ontario Teachers' está comprometida con su misión y está aquí para proporcionar a las personas un futuro seguro y estable. Es emocionante e inspirador conocer a un equipo con ambiciones valientes y valores compartidos, que está construyendo un producto que puede ser utilizado por millones de personas para mejorar su bienestar financiero. Tenemos muchas ganas de trabajar con Martin y Taxfix para que su visión se cumpla y hacer que la declaración de la renta y la gestión de las finanzas sea fácil, asequible y no genere ansiedad a nadie".

Con esta nueva ronda, Taxfix consolida su desarrollo, pasando de ser una startup de éxito a un miembro destacado en el sector fintech. Además de sus sólidas cifras de ingresos, en octubre del año pasado la compañía alcanzó el hito de **más de mil millones de euros en devoluciones de impuestos a sus usuarios**. Taxfix sigue invirtiendo en su crecimiento y ha contratado a más de 100 nuevos empleados en el primer trimestre de 2022, alcanzando así un equipo de **más de 500 personas**.

Junto con la ronda de financiación, Taxfix también anuncia una nueva adición a su cartera de productos: los usuarios podrán beneficiarse de la mitad de la devolución de sus impuestos en el plazo de un día laborable desde la presentación de su declaración de la renta a través del servicio gratuito "Instant Refund". Otra novedad es que Taxfix acaba de lanzar una versión de su servicio dedicada a los pensionistas. Así, la empresa sigue eliminando barreras para sus clientes, permitiendo que un mayor número de personas alcancen el bienestar financiero. La nueva ronda de inversión liderada por TVG supone un paso más en el camino de Taxfix para llevar a cabo esta visión.

Acerca de Taxfix

[Taxfix](#) es la plataforma para realizar la declaración de la renta líder en Europa y cuenta con millones de descargas en Alemania, Italia y España. Taxfix traduce la complejidad de los sistemas fiscales y los hace accesibles a todo el mundo: las declaraciones de impuestos se pueden presentar de forma rápida y sencilla a través de su aplicación o de su página web. La compañía ha superado recientemente el hito de mil millones de euros en devoluciones de impuestos a sus clientes.

Mathis Büchi y Lino Teuteberg fundaron Taxfix en 2016 cuando comprobaron que millones de personas no presentaban su declaración de la renta por ansiedad o inseguridad. Taxfix ofrece una solución sencilla que guía a los usuarios en el trámite de presentar sus impuestos a través de preguntas sencillas, tal y como lo haría un asesor fiscal.

El objetivo de la compañía es ayudar a las personas a gestionar mejor sus finanzas y, en última instancia, conseguir el bienestar financiero de todas las personas. La plataforma para la declaración de la renta de Taxfix es el primer paso hacia este objetivo.



Más de 500 empleados, entre los que se encuentran expertos fiscales, desarrolladores y expertos en seguridad informática, trabajan en Berlín y Madrid para seguir desarrollando la cartera de servicios y productos de Taxfix. La empresa cuenta con el apoyo de conocidos inversores como Index Ventures, Valar Ventures, Creandum, Redalpine y ahora Teachers' Venture Growth.

Acerca de Teachers' Venture Growth

Teachers' Venture Growth (TVG) se centra en inversiones de capital de riesgo y de crecimiento en empresas tecnológicas de vanguardia de todo el mundo. Colaboran con fundadores con misiones valientes, que buscan ampliar su oferta de productos, escalar geográficamente y convertirse en líderes de sus mercados. Dan importancia a la creación de empresas sostenibles con una buena gestión, preparadas para salir a bolsa con éxito si así lo deciden. Piensan globalmente y actúan localmente a través de su presencia directa en San Francisco, Toronto, Londres y Hong Kong.

TVG forma parte de la organización independiente Ontario Teachers' Pension Plan (Ontario Teachers'), un inversor global con activos netos de 241.600 millones de dólares canadienses a 31 de diciembre de 2021. Invierte en más de 50 países en todo tipo de activos, desde renta variable hasta bienes inmuebles, pasando por infraestructuras y crecimiento de empresas, con el fin de proporcionar pensiones de jubilación a 333.000 profesores, jubilados y en activo, residentes en Ontario. Con oficinas en Hong Kong, Londres, San Francisco, Singapur y Toronto, sus más de 350 profesionales expertos en inversiones aportan una gran experiencia en sectores que van desde la agricultura hasta la inteligencia artificial. Este plan de pensiones de prestaciones definidas y totalmente financiado, ha obtenido una rentabilidad neta anual del 9,7% desde su fundación en 1990. Las inversiones de Ontario Teachers' no se limitan a la obtención de beneficios, sino que se destinan a crear un futuro mejor para los profesores a los que da servicio, las empresas que respalda y el mundo en el que vivimos. Para más información, entra en su web teachersventuregrowthotpp.com/ o visita su [LinkedIn](#).

Contacto de prensa:

Inés Pérez | Paula Muñoz
+34 915 230 584
taxfix@canelapr.com